

Der Wandertag

von Emely W.

Chantal und ich hatten mit unserer Klasse einen Wandertag. Während wir liefen, kam etwas Riesiges aus dem Boden!!! Es war ein Roboter-Mamut! Wir rannten und schrien: „Ahhhh!!!“. Bald fanden wir eine Höhle, wir rannten hinein und verschlossen sie mit einem riesigen Felsbrocken. Etwas später hatten Chantal und ich einen Plan. Wir gingen raus, dann sagte Frau Richters: „Stopp!!! Was habt ihr dort vor?“ Dann sagte ich: „Wir haben einen Plan.“ Sie wollten den Plan wissen aber wir haben ihnen den Plan nicht erzählt. Wir gingen raus. Ich ging schnell hinter das Roboter-Mamut und Chantal blieb vor dem Roboter-Mamut. Chantal lenkte das Roboter-Mamut ab, indem sie etwas Albernnes tat: sie tanzte, zappelte und hüpfte herum und machte Tiere nach. Ich kletterte in der Zeit das Roboter-Mamut hoch. Als ich oben war, hat das Roboter-Mamut Chantal nachgemacht. Ich flog runter. Chantal rannte zu mir und half mir. Das Roboter-Mamut hat weiter gemacht. Wir nahmen Steine und kletterten zusammen hoch. Als wir oben waren, fanden wir den An- und Ausschalter. Wir zerstörten ihn. Wir sprangen noch rechtzeitig vom Roboter-Mamut bevor es umkippte. Als wir unten waren, fiel es um und zersprang in tausend Teile. Die ganze Klasse klatschte. Wir waren den ganzen Tag lang die Retter der Klasse.

Ende